

ISC reabrirá Museo de Nacozari

Escrito por Comunicado

Domingo 06 de Abril de 2014 15:18

Hermosillo, Sonora, 5 de Abril 2014.- El Museo Silvestre Rodríguez de Nacozari, Sonora, reabrirá sus puertas para recibir a los visitantes locales y extranjeros interesados en conocer más sobre la música sonoreense y sus compositores, como Manuel S. Acuña y el propio Silvestre Rodríguez, al concluir los trabajos de rehabilitación que llevaron poco más de un año.

Poly Coronel Gándara, directora general del Instituto Sonorense de Cultura (ISC), realizará la reapertura del museo que forma parte de la Red Estatal de Museos, ubicado en Nacozari de García, el próximo martes 8 de abril a las 12:00 horas, acompañada por el presidente municipal, Marco Antonio Montes Navarro.

Los trabajos de rehabilitación del inmueble incluyeron reparaciones en techos, pisos, baños, sistemas de electricidad, agua y drenaje, así como de cercos y jardines, entre otros, con una inversión total de \$751,000.00 realizada en forma bipartita entre el Consejo Nacional para la Cultura y las Artes (Conaculta) y el Instituto Sonorense de Cultura.

El Gobierno del Estado adquirió este inmueble con el propósito de dedicarlo a la música sonoreense. En 1986 restauró esta casa que ocupara el músico y compositor Silvestre Rodríguez, quien no nació en Sonora pero hizo de nuestro Estado su tierra por adopción y creó piezas tan reconocidas como “El costeño” y “La pilareña”.

Después de la ceremonia de reapertura, la titular del ISC estará presente en la segunda edición de la entrega de la Medalla Silvestre Rodríguez, galardón que el gobierno municipal y el cabildo en pleno otorgan anualmente a quienes destaquen por sus méritos artísticos y culturales, correspondiendo este año al artista plástico y promotor cultural Jess Dávila. La entrega se realizará a las 17:30 horas, en el Auditorio Municipal de Nacozari, Sonora.

Jesús Ernesto González Dávila (Jess Dávila) nació en Huachinera, Sonora, en 1946. Ha desarrollado su talento como escultor en México y Estados Unidos, donde ha expuesto en las principales galerías de Nuevo México, Arizona, Colorado, California, Texas, Oklahoma y Florida.

En 1996 fue nombrado como el expositor más destacado en New México Arts Fair. Es

ISC reabrirá Museo de Nacozeni

Escrito por Comunicado

Domingo 06 de Abril de 2014 15:18

cofundador del Festival Internacional Luna de Montaña, realizado en Huachinera, Sonora, desde 2005, y de 2000 a la fecha se ha dedicado a impulsar el Centro Artístico y Cultural de Huachinera (CACH). En 2008, fue distinguido con el reconocimiento al Creador emérito que otorga el Gobierno del Estado de Sonora, a través del Instituto Sonorense de Cultura y el Programa de Estímulos a la Creación y al Desarrollo Artístico del Fondo Estatal para la Cultura y las Artes de Sonora.